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Atelier José Pereira
O "Espraiado de Portas Abertas" não tem agregado valor significativo, pois os
turistas chegam, olham e compram apenas uma bala. Eles ficam confusos, pois
em Maricá, no Espraiado de Portas Abertas, os grupos se misturam, e as pessoas
se concentram nas "palminhas". Bom dia! Meus assuntos sérios começam a ser
deixados para trás. Não recebo clientes de retorno desses projetos, que são mais
relacionados às minhas redes pessoais e do meu companheiro. O projeto se
esgota, pois, às vezes, tenho um cliente potencial, mas os guias querem que eu
pare para explicar sobre as tapeçarias e os produtos, o que acaba me fazendo
perder vendas. Esses são os pontos negativos, e quanto aos positivos, no
momento, não consigo pensar em nenhum.

Bar do Djalma
Então, seu Djalma, fala sobre o projeto para mim. O projeto de "Portas Abertas" é
uma coisa maravilhosa. Antes, o Espraiado não tinha nada, tudo era quieto, calmo
e devagar. Depois do projeto, a vida aqui mudou. Foi a melhor coisa que
aconteceu nos últimos 15 anos. Estou aqui há 15 ou 20 anos, desde os primeiros
"Portas Abertas". No início, tinha apenas 4 ou 5 pessoas; hoje, chega-se a 30 ou
40. Pontos positivos: não vejo pontos negativos!

Bar da Ellen
Os pontos positivos são que atrai mais turistas, e boa parte dessas pessoas que
vêm durante o evento retornam ao longo do ano, tanto para almoçar quanto para
beber. Os negativos são apenas um pouco de lixo que as pessoas jogam no chão.
Mas, tirando isso, não há muitos pontos negativos, especialmente na parte
financeira, que é uma ajuda considerável.

MR Sabor de Mel
Estou esperando por uma cirurgia, mas estou aqui com o coração apertado, pois
queria estar participando. O projeto tem somado muito à nossa vida e aos nossos
estabelecimentos. O meu, embora simples, tem sido muito gratificante,
especialmente com a visita das pessoas. Isso faz uma grande diferença. O único
ponto negativo que vejo é a falta de estrutura. Não temos atrativos para
apresentar ao público, e isso é uma grande limitação para o nosso
estabelecimento. Somos uma barraca onde as pessoas chegam, comem um
pastel e um caldo e vão embora. Outros estabelecimentos têm mais estrutura,
como jogos e piscinas, o que atrai as pessoas a passarem o dia.
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Mombak
Em relação ao "Portas Abertas", os pontos positivos são inúmeros. Porém, acho
que poderia ser mais interessante se usássemos o público para direcionar as
visitações aos estabelecimentos. Precisamos estar sempre criando coisas novas
para atrair mais público. Estou participando pela segunda vez, e a cada edição, o
evento melhora. Acho que o projeto pode melhorar no sentido de fomentar
ainda mais a presença do público, mas não vejo isso como uma obrigação do
evento.

Solar Don Quixote
Aqui é Davi, do Solar Don Quixote. O que percebemos é que, como não somos
um restaurante, algumas pessoas não têm o hábito de abrir todos os finais de
semana. Além disso, o custo de aluguel de mesas e cadeiras é muito alto. A
prefeitura iniciou esse trabalho, mas com um número reduzido de mesas, o que
acaba não dando vazão. Eu acho que seria interessante se a prefeitura
fornecesse as mesas e cadeiras conforme o tamanho de cada estabelecimento,
isso ajudaria a reduzir os custos. Além disso, acho que a divulgação nas redes
sociais precisa ser mais antecipada. Geralmente, os materiais são entregues na
véspera do evento. A divulgação deveria começar com mais antecedência, para
atrair mais público, especialmente de outras regiões como Itaipuaçu, São José,
Inoã.

Sallon House Center
Acho que a distribuição de cadeiras, mesas ou tendas ajuda muito, assim como a
música ao vivo. As três edições que participei foram muito boas, e espero que
esta também seja. Não tenho pontos negativos a mencionar.

Pedregulho
Em relação ao público e à divulgação, tudo está perfeito, sem reclamações. No
entanto, o trânsito é um ponto negativo, pois não há lugar suficiente para
estacionamento. Os guardas não conseguem organizar o trânsito, e muitos
estabelecimentos tentam ajudar a aliviar o tráfego, até ultrapassando os guardas.
Uma sugestão é aumentar o espaço de estacionamento e a atuação dos guardas
municipais para melhorar a gestão do trânsito.
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Sítio Riacho
O evento deste ano apresentou uma circulação de visitantes significativamente
abaixo da registrada na edição de Natal do ano passado. Apesar disso, o Sítio do
Riacho conseguiu minimizar os prejuízos, pois já tinha agendado um almoço para um
grupo de 55 pessoas do Rio de Janeiro, que contrataram um ônibus para o
transporte, e também recebeu visitantes de Teresópolis que vieram resgatar seus
vouchers.
Entre os pontos positivos, destacamos a excelente organização da AGM em todo o
Espraiado, a presença do Papai Noel, e a divulgação, mesmo que feita em cima da
hora, que ainda conseguiu atrair alguns visitantes. O Sítio do Riacho tem buscado
uma programação mais integrada, como parcerias com a Secretaria de Cultura,
promovendo exposições de arte no salão de jogos.
No entanto, alguns pontos negativos foram observados, como a ausência de
reuniões e definições claras entre a organização e os participantes, dificultando uma
análise mais precisa das demandas. Além disso, a divulgação tardia comprometeu o
alcance do evento, e a falta de coerência temática entre as atrações e os eventos,
como a decoração natalina e a presença de Papai Noel no Natal ou quadrilhas na
Festa Junina, prejudicou a experiência dos visitantes.
Para melhorar, é fundamental buscar uma maior integração entre as secretarias de
Maricá, como Esporte, Cultura e Saúde, promovendo a participação ativa e atividades
diferenciadas que tragam novidades a cada edição. Essa abordagem colaborativa
pode enriquecer o evento e atrair um público mais diversificado.
Por fim, o EPA, que completou 16 anos, precisa se reinventar, incorporando
inovações e experiências que despertem o interesse do público e garantam sua
relevância nos próximos anos.

Costela Fogo de Chão
Em relação ao "Portas Abertas", tudo está maravilhoso. A divulgação é ótima e,
durante o evento, o público aumenta consideravelmente, como podemos ver pela
fila.

Petiscaria do Toro

Inviavel - Superlolado
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Refúgio de Vida Silvestre de Maricá
Sou Maria Beatriz, gestora do Refúgio de Vida Silvestre de Maricá, a sede da
Unidade de Conservação do Espraiado. Para nós, o "Espraiado de Portas Abertas" é
super importante, pois nos permite fomentar a importância das Unidades de
Conservação para o município.
Os visitantes têm a oportunidade de conhecer um pouco mais sobre o nosso
trabalho, a relevância das Unidades de Conservação e o motivo de ela estar
localizada aqui. Também convidamos outros parceiros para expor materiais, e até
outras unidades de conservação do município, algumas de gestão estadual, para
estarem conosco e contribuírem com a divulgação de nossos trabalhos. Isso
fortalece nossa unidade de conservação, as parcerias e oferece mais informações
aos visitantes.
Na edição deste Natal, estamos apresentando o Projeto de Monitoramento de
Praias do Estado do Rio de Janeiro (PMP), além da Área de Proteção Ambiental
(APA).
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